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（令和５年２月２２日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

柏 原 市 議 会 定 例 会 

質 問 通 告 書 

令 和 ５ 年 第 １ 回 

（市政運営方針） 



 

市 政 運 営 方 針 に 対 す る 代 表 質 問 

 

 

 

質 問 事 項 
整理

番号 
質 問 要 旨   

 

（大阪維新の会 峯 弘之）1/3 

 前文 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 安全で安心して健やか

に暮らせるまち 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 

 

 

 

 

 

 

 

2 

 

 

 

 

 

3 

 

 

 

 

 

 

4 

 

 

 

 

 

 

5 

 

 

 

 

 

 

 ２０２５年大阪・関西万博に向けた

機運が盛り上がる中で、これまで種を

まいてきた取組と新しい取組について 

 

 

 

 

 

 にぎわいづくりについて 

 

 

 

 

 

 アフターコロナにおける社会変化へ

の対応について 

 

 

 

 

 

 防災対策について 

 

 

 

 

 

 

 医療施策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大阪維新の会  峯  弘 之 



 

市 政 運 営 方 針 に 対 す る 代 表 質 問 

 

 

 

質 問 事 項 
整理

番号 
質 問 要 旨   

 

（大阪維新の会 峯 弘之）2/3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 地域資源を活かした魅

力あふれるまち 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 利便性と快適性の高い

住みよいまち 

 

 

 

 

 

 

 

 

6 

 

 

 

 

 

7 

 

 

 

 

 

8 

 

 

 

 

 

 

9 

 

 

 

 

 

10 

 

 

 

 

 

 

11 

 

 

 子育て施策について 

 

 

 

 

 

 高齢者施策について 

 

 

 

 

 

 観光振興について 

 

 

 

 

 

 

 移住定住の促進について 

 

 

 

 

 

 土地利用について 

 

 

 

 

 

 

 青谷運動場跡の河川整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

市 政 運 営 方 針 に 対 す る 代 表 質 問 

 

 

 

質 問 事 項 
整理

番号 
質 問 要 旨   

 

（大阪維新の会 峯 弘之）3/3 

 

 

 

 

 

 

 やさしさと思いやりを

育むまち 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 みんなでつくる暮らし

続けられるまち 

12 

 

 

 

 

 

13 

 

 

 

 

 

 

14 

 

 

 

 

 

 

15 

 

 

 

 

 

16 

 

 

 

 

 

 

 地域公共交通の検討について 

 

 

 

 

 

 柏原市立小・中学校の適正規模・適

正配置について 

 

 

 

 

 

 教職員の学校における働き方改革の

推進について 

 

 

 

 

 

 人権について 

 

 

 

 

 

 行財政運営について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

市 政 運 営 方 針 に 対 す る 代 表 質 問 

 

 

 

質 問 事 項 
整理

番号 
質 問 要 旨   

 

（自由民主党・無所属の会 奥山 渉）1/3 

 前文 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 安全で安心して健やか

に暮らせるまち 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

17 

 

 

 

 

 

 

 

 

18 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

19 

 

 

 

 

 

 

 

 

20 

 

 

 

 

 

 

 「市民の皆様の命と暮らしを守るた

め（中略）喫緊の課題に対応すべく取

組を進めてまいりました」とあるが、

これまでの振り返りと今年度の取組に

ついて伺う。 

 

 

 

 

 「令和５年度は、特に次の４点につ

いて重点的に進めてまいります」とあ

り、「１点目がにぎわいづくり」と方針

を示されているが、どのようににぎわ

いを創出していくのか伺う。 

 

 

 

 

 医療施策について 

 「多様化する地域の医療ニーズに応

えるため」とあるが、市立柏原病院に

おける医療施策の方向性について伺

う。 

 

 

 

 

 健康づくり施策について 

 「健康づくりプロジェクトチーム主

導による新たな事業に取り組んでまい

ります」とあるが、今後の健康づくり

政策をどのように進めていくのか伺

う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自由民主党・無所属の会  奥山 渉 



 

市 政 運 営 方 針 に 対 す る 代 表 質 問 

 

 

 

質 問 事 項 
整理

番号 
質 問 要 旨   

 

（自由民主党・無所属の会 奥山 渉）2/3 

 

 

 

 

 

 

 地域資源を活かした魅

力あふれるまち 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 利便性と快適性の高い

住みよいまち 

 

 

 

 

 

21 

 

 

 

 

 

22 

 

 

 

 

 

 

 

 

23 

 

 

 

 

 

 

24 

 

 

 

 

 

25 

 

 

 

 

 

 

 放課後児童会について 

 今後の運営について伺う。 

 

 

 

 

 環境対策について 

 「持続可能な脱炭素社会の構築に取

り組んでまいります」とあるが、これ

までの取組と今後の展望について伺

う。 

 

 

 

 

 移住定住の促進について 

 どのような施策を考えているのか伺

う。 

 

 

 

 

 就労環境について 

 今後の施策の進め方について伺う。 

 

 

 

 

 道路網の整備について 

 市道山ノ井法善寺線のバリアフリー

化と通学路の安全確保、西名阪自動車

道のスマートインターチェンジの新設

など、道路整備施策をどのように進め

るのか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

市 政 運 営 方 針 に 対 す る 代 表 質 問 

 

 

 

質 問 事 項 
整理

番号 
質 問 要 旨   

 

（自由民主党・無所属の会 奥山 渉）3/3 

 やさしさと思いやりを

育むまち 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 みんなでつくる暮らし

続けられるまち 

 

 

 

 

 

 

26 

 

 

 

 

 

 

 

 

27 

 

 

 

 

 

28 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 幼少中一貫教育について 

 「「『かしわらっ子』はぐくみ憲章」

の「めざす子ども像」の実現を推進し

てまいります」とあるが、どのように

推進していくのか伺う。 

 

 

 

 

 教育環境の充実について 

 今後の展開について伺う。 

 

 

 

 

 広報活動について 

 今後の広報戦略についてどのような

考えを持っているのか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

市 政 運 営 方 針 に 対 す る 代 表 質 問 

 

 

 

質 問 事 項 
整理

番号 
質 問 要 旨   

 

（公明党 中村 保治）1/3 

 前文 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安全で安心して健やか

に暮らせるまち 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

29 

 

 

 

 

 

30 

 

 

 

 

 

 

 

 

31 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

32 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「かしわら花火」について、現段階

で考えている内容について伺う。 

 

 

 

 

 日本遺産に関する事業、亀の瀬トン

ネル内のプロジェクションマッピン

グ、市役所前大和川河川敷のオープン

化などについて、これら取組を相互に

関連させる考えについて伺う。 

 

 

 

 

 ＪＲ柏原駅から近鉄堅下駅につなが

る駅周辺地区におけるにぎわいと活気

にあふれた駅空間を創出するための検

討について、将来のイメージ像につい

てどのように考えているか伺う。 

 

 

 

 

 防犯対策において、地域と協働して

防犯カメラや防犯灯の設置を進めてい

くにあたっての具体的な考えを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

公明党  中 村 保 治 



 

市 政 運 営 方 針 に 対 す る 代 表 質 問 

 

 

 

質 問 事 項 
整理

番号 
質 問 要 旨   

 

（公明党 中村 保治）2/3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域資源を活かした魅

力あふれるまち 

 

 

 

 

 

利便性と快適性の高い

住みよいまち 

 

 

 

 

 

33 

 

 

 

 

 

 

34 

 

 

 

 

 

 

35 

 

 

 

 

 

 

36 

 

 

 

 

 

 

37 

 

 

 

 

 

 

 健康づくりプロジェクトチーム主導

による取組はどのようなものを考えて

いるか伺う。 

 

 

 

 

 生活困窮者支援における相談窓口を

機能強化することについて、どのよう

に強化されるのか伺う。 

 

 

 

 

 新たに設置される「こども家庭セン

ター」で実施される支援内容について

伺う。 

 

 

 

 

 「観光施策」をテーマとした研修に

ついて、実施することに至った経緯と

概要について伺う。 

 

 

 

 

 市民団体と連携した猫の不妊去勢手

術の助成制度の活用と、地域の理解促

進について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

市 政 運 営 方 針 に 対 す る 代 表 質 問 

 

 

 

質 問 事 項 
整理

番号 
質 問 要 旨   

 

（公明党 中村 保治）3/3 

 やさしさと思いやりを

育むまち 

 

 

 

 

みんなでつくる暮らし

続けられるまち 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 後文 

 

38 

 

 

 

 

 

39 

 

 

 

 

 

 

 

 

40 

 

 

 

 

 

41 

 

 

 図書館の利用促進に向けての取組に

ついて伺う。 

 

 

 

 

 デジタルトランスフォーメーション

の取組について、国が施策を推進して

いるが、本市において、これに対応す

る取組はどのように進めているのか伺

う。 

 

 

 

 

 企業版ふるさと納税（人材派遣型）

について、概要を伺う。 

 

 

 

 

 ２０２５年大阪・関西万博という追

い風に乗るとあるが、どのような考え

を持っているのか伺う。 

 

 

 

 

 


